Pequeños productores, al margen del crédito de Financiera Rural (El Financiero 25/02/09)

Pequeños productores, al margen del crédito de Financiera Rural (El Financiero 25/02/09)Héctor A. Chávez Maya Miércoles, 25 de febrero de 2009 Financiera Rural no está cumpliendo con su función de ser la banca de desarrollo social, pues el acceso al financiamiento de pequeños productores contempla requisitos contaminados y procedimientos tortuosos que impiden echar a andar los proyectos productivos que, en un panorama de crisis económica, pueden ser impulsores de desarrollo económico y empleo en el medio rural, señaló Guadalupe Martínez Cruz. La secretaria general del Consejo Nacional de Sociedades y Unidades con Campesinos y Colonos (Consucc) dijo que pese a las cifras alegres que maneja Finrural en torno al otorgamiento de créditos en 2008, de 23 mil 698.8 millones de pesos en financiamientos a proyectos productivos del sector rural, los recursos se han destinado sólo a los grandes productores del campo. Denunció que el argumento que da Financiera Rural para no otorgar los créditos a los pequeños productores de manera oportuna, es la falta de personal capacitado para la aprobación del proyecto y liberación del crédito en las 97 agencias financieras que tienen en el país. Ante la tardanza en el análisis y la aprobación de proyectos productivos, los campesinos de menores recursos se ven obligados a buscar los préstamos en la banca comercial. Consideró que esta institución debe apostarle a las agencias financieras que puedan crear las propias organizaciones campesinas; sin embargo, el problema radicará en la capacitación del personal y en ver si verdaderamente se libera el crédito por parte de la Financiera Rural.